



## Turngemeinde 1837 Hanau a. V. Abteilung Selbstverteidigung und Kampfsport

An die  
Mitglieder und Eltern

Silke Loscher  
- 1. Abteilungsvorsitzende -  
Bäckerweg 27  
**64546 Mörfelden-Walldorf**

Tel.: 06105 – 456855  
Mobil: 0175 – 776 52 53  
Email: [ju-jutsu@tg-hanau.de](mailto:ju-jutsu@tg-hanau.de)

17.05.2020

### Update zur Einstellung des Ju-Jutsu Trainingsbetriebs im Dojo

Liebe Mitglieder, liebe Eltern,

Wie Ihr/Sie den verschiedenen Veröffentlichungen entnommen habt, ist laut Allgemeinverfügung des Landes Hessen vom 09. Mai inzwischen wieder ein eingeschränktes Sportangebot möglich. Wie auch der TGH Webseite zu entnehmen ist, laufen aktuell auch bei der TG Hanau Vorbereitungen für einzelne Sportarten wieder mit einem eingeschränkten Trainingsbetrieb zu starten.

Was heißt das für unsere Abteilung?

Die wichtigste Einschränkung für die Aufnahme des Sportbetriebs ist, dass der Trainingsbetrieb kontaktlos und unter Einhaltung von Mindestabständen verübt wird.

Und hier liegt das Hauptproblem:

Es sollte allen klar sein, dass das normale Ju-Jutsu-Training alles andere als kontaktlos ist. In kaum einer anderen Sportart außer den Kampfsportarten kommt man sich so nah wie wir uns im Training.

Weiterhin gibt es seitens des Land Hessen, der Stadt Hanau und den Sportverbänden eine Menge weiterer einzuhaltender Hygieneregeln sowie Einschränkungen bei Gruppengrößen, Hallennutzung und die gemeinsame Nutzung von Trainingsmaterialien, zu denen z.B. auch unsere Matten zählen. Ein Training im Dojo ist unter diesen Bedingungen für unsere Gruppen so nicht möglich.

**Der Ju-Jutsu Trainingsbetrieb im Dojo der Hessen-Homburg-Halle bleibt aktuell eingestellt.**

Das Training bleibt zunächst bis zum Ende der Sommerferien ausgesetzt. Mitte/Ende Juli werden wir die Lage neu bewerten und zum Ende der Sommerferien neu informieren.

Die Einstellung gilt für alle Ju-Jutsu Trainingsgruppen Kinder, Jugend und Erwachsene im Dojo!

Auch wenn es uns schwer fällt, wir sehen momentan hierzu leider keine Alternative.

Wir wünschen Euch und uns allen, dass jeder möglichst weiter gesund bleibt!

Sollte es weiteren Informationsbedarf geben, stehen wir für Rückfragen zur Verfügung.

Mit sportlichen Grüßen,

Silke Loscher

Abteilungsleiterin der TGH Abteilung SV- und Kampfsport  
(Stellvertretend für den Abteilungsvorstand)